

## 音威子府村職員等の新型コロナウイルス感染について

8月16日（火曜日）に音威子府村消防支署職員、17日（水）に音威子府村職員の各1名が新型コロナウイルスに感染していることが確認されましたのでお知らせいたします。

保健所等の指示により、当該職員については自宅療養（経過観察）としており、業務等への影響はありません。

尚、他の職員については、国で定める濃厚接触者の基準に該当する者はおりません。

## 新型コロナウイルス感染症に関する差別・偏見・誹謗中傷の防止について

- ・新型コロナウイルス感染症は、だれでもかかり得る病気です。私たちが戦う相手は、新型コロナウイルスであって人間ではありません。
- ・誰でも不安な気持ちを持っていますが、感染者自身のほか、最前線で治療に当たる医療従事者、飲食店等の店舗や事業所などに対する不確かな情報を基にした情報の発信・拡散や詮索、誹謗中傷などの不当な行為は絶対に行わないようしましょう。
- ・感染者等のご家族、医療従事者など、新型コロナと戦う方々を応援し、私たち皆の温かい心でウイルスと正しく向き合う機運を醸成することが大切です。地域全体で感染者等を温かく包み込むように支えましょう。